

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 9 janvier dans l'octave de l'Epiphanie.

Voilà déjà 9 jours que nous sommes entrés dans une nouvelle année civile. Au seuil de cette nouvelle année, la période est propice à former des vœux. J'entre en prière en formulant celui-ci : que le Seigneur m'aide à ne jamais L'oublier. Qu'Il soit au cœur de ma prière de ce jour et de tous les autres. J'inspire profondément.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Qu"'ils sont beaux" chanté par le groupe de prière Abba.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de l'Évangile selon St Luc.

En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée. sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur. Jésus referma le livre, le rendit au servant et s'assit. Tous, dans la synagogue, avaient les veux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre. » Tous lui rendaient témoignage et s'étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche.

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. « Il vint à Nazareth, où il avait été élevé ». Voilà Jésus de retour sur ses terres. Le lieu de son enfance, de sa vie cachée, de ses racines. Jésus est situé. Pétri d'un lieu qui le façonna. Je prends le temps de contempler ce Jésus, si Dieu et pourtant si homme. Je contemple Jésus et son terroir.
- 2. Les choses se passent bien pour Jésus : sa renommée est grandissante et tous lui rendent

témoignage en faisant son éloge.. Je peux me réjouir avec Lui de ces temps favorables. Je sais qu'il n'en sera pas toujours ainsi mais, pour l'heure, je prends le temps de me réjouir pour Jésus, avec Lui.

3. « Tous [...] s'étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche ». Les contemporains du Christ ont écouté Jésus. Ils ont savouré les paroles qu'Il leur adressa. Et moi ? Quelles paroles de Jésus font ma joie ? Si des paroles me viennent, je les présente au Seigneur et le remercie de ces paroles de vie.

La prière mène à la Vie parce qu'elle mène à Dieu. Consciente de cela, je reste concentrée alors que débute notre deuxième écoute.

Notre prière fut toute tournée vers la joie. Pour terminer, je peux prendre le temps de dire à Dieu une nouvelle fois combien je L'aime et veux Le suivre. Je peux aussi Lui dire ce qui m'inquiète, suivant l'état de mon cœur.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen